



Unité Pastorale « Notre-Dame des Sources Chaudfontaine –Trooz »

Secrétariat : rue du Curé Bosch, 8 à 4053 Embourg –Tél. 04/365.02.38

Courriel : info@ndds.be - Site internet : <http://www.ndds.be>



**Samedi 27 et dimanche 28 décembre 2025
« Prends l'enfant et sa mère,
et fuis en Égypte »**



Pour trouver
une messe,
une messe,
une église...

HORAIRE DES MESSES

Samedi 27 décembre : 17h à forêt - 18h15 à Mehagne

Dimanche 28 décembre : 10h à Ninane

11h15 à Vaux et à Embourg

Samedi 3 janvier : **18h15 à Mehagne (Épiphanie)**

Dimanche 4 janvier : 10h à Beaufays et Nessonvaux

11h15 à Vaux et à Embourg

Samedi 10 janvier : 17h à forêt - 18h15 à Mehagne

Dimanche 11 janvier : **10h à Ninane (messe des familles)**

11h15 à Vaux et à Embourg

MESSES EN SEMAINE

Mardi 9h : Embourg – Mercredi 9h : Mehagne - Vendredi 9h : Ninane

Tous les jours 10h45 : F. Schervier

ADORATION EUCHARISTIQUE

Au Carmel de Mehagne, adoration eucharistique de 18h30 à 19h15, tous les jours sauf mardi et samedi.

DÉCÈS

Nous prions pour nos défuntes et leur famille :

- Renée ENGLEBERT, veuve d'Arnold PEULEN, décédée à 91 ans. Ses funérailles ont été célébrées à Embourg.
- Chantal KUSTEN, veuve de Roger TRIFFAUX, décédée à 72 ans. Ses funérailles seront célébrées le samedi 27 décembre à 10h, à Beaufays.
- Anne-Marie SIMONART, veuve de Georges RENKIN, décédée à 81 ans. Ses funérailles seront célébrées le mercredi 31 décembre à 13h, au funérarium d'Embourg.

AGENDA

- Dimanche 28 décembre à 16h30, en la Cathédrale de Liège : célébration de clôture de l'Année Sainte.
- Mardi 30 décembre : équipe pastorale.
- Samedi 3 janvier à 17h, à l'église de Mehagne : marche à l'Etoile chantée et contée avec les enfants qui le souhaitent, suivie de la messe de l'Épiphanie, puis de la galette des Rois.

NOTEZ DÉJÀ

- Mardi 9 janvier 2026 à 19h, à l'église de Mehagne : séance d'information pour les futurs confirmands (15 et 16 ans).
- Dimanche 11 janvier 2026 : messe des familles à 10h à Ninane.
- Dimanche 11 janvier 2026 de 10h à 12h30 à Ninane : lancement du GR3.



Fêtons ensemble
l'Epiphanie !

Ce samedi 7 janvier 2023

* Rendez-vous à 17h à
l'église de Mehagne
(rue Jacques Brel, 4)

* Marche à l'étoile
contée et chantée

Confirmation 2025-2026°¶

Séance d'information¶

Qui?° → Les jeunes nés en 2009 et 2010 (âgés de 15 et 16 ans).¶

Quand?° → Le 9 janvier à 19 heures¶

Où? → L'église de Mehagne, rue Jacques Brel¶

Au plaisir de vous y retrouver!!!!¶

SAINT-VINCENT DE PAUL DE TROOZ ET DE VAUX

Noël et l'Épiphanie sont des temps forts dans la vie des chrétiens. C'est aussi le moment d'échanger les cadeaux au sein de nos familles et entre amis. Nous pouvons agrandir le cercle en pensant à toutes les familles et les isolés qui reçoivent de l'aide grâce aux colis distribués chaque semaine par les conférences de Saint-Vincent de Paul de Trooz et de Vaux. Voici une liste de produits dont nous avons vraiment besoin:
Collation pour les enfants - dentifrice enfants et adultes - brosses à dent enfants et adultes - gel douche -mouchoirs en papier - café - sucre surtout en morceaux - choco à tartiner - chocolat – biscuits - miel – confiture.-

Dans chaque église de notre Unité pastorale, vous trouverez un panier au pied de la crèche où vous pourrez déposer vos dons. D'avance, merci pour votre générosité !

POUR LANTIN

L'aumônerie catholique de la prison de Lantin récolte exclusivement et rien d'autre (pensez au temps perdu dans les tris !) : des crayons et des bics en bon état de fonctionnement, des blocs de feuilles, du papier à écrire, des enveloppes, des timbres non oblitérés, des cartes de vœux vierges et en bon état, des agendas et calendriers 2026, des jeux de cartes non utilisés, des chapelets neufs ou encore beaux, des produits d'hygiène non entamés (savons, shampoing, gel douche, dentifrices et brosses à dents, des rasoirs jetables, attention : pas d'aérosol !). (Voir page 5).

À apporter au secrétariat paroissial d'Embourg aux heures d'ouverture

SCOUTS ET GUIDES D'EUROPE

Tu es à la recherche de nouvelles aventures et de plein air ? Ne cherche plus ! Que tu sois un garçon ou une fille, que tu aies 8, 12 ou encore 17 ans, n'attends plus ! Le groupe 1e Liège de Banneux (faisant partie de l'organisation des Guides et Scouts d'Europe / scoutisme chrétien) sera ravi de t'accueillir pour vivre plein de nouvelles aventures au sein d'une unité adaptée à ton âge !

(Louveteaux/Louvettes : 8-12 ans ; Scouts/Guides : 12 - 17 ans ; Routiers/Guides aînées : 17+ ans).

Pour plus d'informations, n'hésite pas à contacter notre chef de groupe (Benoît Salée) par mail à l'adresse "1e.liege@scouts-europe.be" ou par téléphone au 0479 36 99 76. Ou encore à consulter notre page Facebook « Meute 1e Liège - Scouts d'Europe » ou notre site internet (<https://sites.google.com/scouts-europe.be/meute-1e-liege-gse/nos-branches>).

SECRÉTARIAT

Le secrétariat d'Unité Pastorale se situe **rue du Curé Bosch, 8 à 4053 Embourg**

Vous pouvez vous y rendre ou le joindre par téléphone **(04/365.02.38)**
du lundi au jeudi de 09.00 à 12.00 & le vendredi de 14.00 à 17.00

N'hésitez pas à envoyer un courriel à **info@ndds.be**
ou à consulter le site internet : <http://www.ndds.be>



Allons au-devant de Celui qui vient... Marchons dans la confiance !

Sainte Famille
28 décembre 2025

Lectures : Si 3,2...14 ; Ps 127 ; Col 3,12-21 ; Mt 2,13-15.19-23

Jésus, Marie, Joseph : trois noms, trois présences. La Sainte famille est un modèle de foi, d'espérance et de tendresse que l'Église catholique célèbre chaque année entre Noël et le jour de l'An. La première lecture met en lumière la piété filiale en insistant sur le respect et l'honneur que l'enfant doit à ses parents. Elle rappelle que l'honneur rendu aux parents est une offrande agréable à Dieu et qu'il est source de bénédiction. Dans la deuxième lecture, saint Paul donne des conseils pratiques pour la vie familiale : revêtir « un cœur plein de tendresse, de bonté, d'humilité, de douceur et de patience » (Col 3,12), et laisser la paix du Christ régner dans les cœurs. Dans l'Évangile, c'est de la fuite en Égypte qu'on parle : Joseph fuit avec Marie et l'enfant Jésus, guidé par la Providence divine. Cet évènement illustre les dangers et la vulnérabilité de la famille, tout en soulignant la protection de Dieu.

Aujourd'hui, alors que nous célébrons la Fête de la Sainte Famille, l'évangile de l'année A nous plonge dans un épisode poignant : la fuite en Égypte de Jésus, Marie et Joseph. Ce récit de l'exil résonne particulièrement avec l'année jubilaire de l'Espérance que nous avons commencée. La Sainte Famille devient le modèle des pèlerins d'espérance que le pape François nous a invité à être en 2025. Comme elle, nous sommes appelés à faire confiance en la providence divine, même au milieu de l'incertitude et des dangers. La fuite de Jésus vers l'Égypte, terre d'esclavage pour le peuple hébreu, puis son retour en Terre sainte, nous rappellent que Dieu ne nous abandonne jamais et que les épreuves peuvent être un chemin de salut. En regardant l'humble foi de Joseph, l'obéissance de Marie et la vulnérabilité de l'enfant Jésus, nous sommes invités à méditer sur les liens familiaux. Dans le contexte de l'année jubilaire, cette fête est l'occasion de raviver l'espérance au sein de nos familles, de pardonner, de rechercher la réconciliation et de construire des relations basées sur la miséricorde. En méditant sur l'Évangile de la fuite,

nous nous souvenons aussi de toutes les familles qui sont aujourd'hui en exil, fuyant la guerre ou la persécution. Elles sont les pèlerins d'espérance de notre temps, et nous sommes invités à prier pour elles et à agir pour leur offrir refuge et consolation. Accueillons donc cette liturgie en ouvrant nos cœurs au message d'espérance de la Sainte Famille et en nous laissant guider par la miséricorde divine.

Une prière

Sainte Famille de Nazareth, toi qui as connu la joie de vivre unie dans l'amour, et la peine des routes incertaines, nous te confions nos familles. Marie, Mère attentive, garde nos cœurs dans la paix, même au milieu des épreuves. Joseph, père silencieux et juste, inspire à tous les parents la patience et la force dans le quotidien. Jésus, Fils bien-aimé, accompagne tous les enfants et les jeunes qui construisent leur avenir, et soutiens ceux qui se sentent seuls ou perdus. Que notre maison soit un lieu de prière, de confiance, de pardon et d'espérance. Sainte Famille, modèle de foi, marche avec nous sur les chemins de Dieu. Amen.

Notre diocèse clôture l'Année Sainte ce 28 décembre. Une célébration diocésaine est prévue à la cathédrale Saint Paul à 16h30. Venez rendre grâce pour cette année de bienfaits et d'Espérance.



Pour marcher à Sa rencontre cette semaine, quelques pistes :

- **Léguer une tradition** : En s'inspirant de l'espérance transmise de génération en génération, instaurez une petite tradition familiale pour les semaines à venir. Cela peut être une petite prière avant le repas, une lecture biblique ou un jeu de société en famille.
- **Créer un "pèlerinage d'espérance"** : Organisez un petit pèlerinage familial symbolique. Il peut s'agir de marcher vers un lieu significatif (une église, un lieu de pèlerinage local, un calvaire) en méditant sur la fuite de la Sainte Famille en Égypte. En chemin, priez pour les familles migrantes et demandez la grâce de l'espérance dans votre foyer.
- **Installer une "ancre de l'espérance"** : L'ancre est un symbole chrétien de l'espérance et de la fidélité, tiré de l'épître aux Hébreux. Placez un symbole d'ancre dans un endroit visible de votre maison, comme un rappel quotidien invitant à faire confiance aux promesses de Dieu, même dans la tempête. Vous pouvez prier chaque jour devant ce symbole un acte d'espérance.



Aumônerie Catholique

Etablissement pénitentiaire de Lantin

2, rue des Aubépines à 4450 – Lantin (Belg.)

aumonerie.catholique.lantin@hotmail.com

BE12 0016 4622 5392

Madame, Monsieur,

Tout au long de l'année, nous restons attentifs aux besoins de la personne incarcérée, à tous niveaux, tant sur le plan humain que spirituel. Nous l'a aidons également par un soutien matériel que nous qualifierions de « ciblé ». Afin de rester les témoins « du toujours possible, voir du toujours mieux », au-delà des actes et de tout jugement... Et en vue d'une réinsertion positive par la suite pour elle/lui.

Ainsi, afin de lui permettre de sauvegarder ses relations extérieures, nous lui fournissons timbres non oblitérés, bics, papiers et enveloppes. Pour qu'il puisse s'exprimer, voir développer imagination et sens artistique, nous lui donnons des feuilles de dessins, des crayons de couleurs. Et enfin, pour qu'il retrouve une dignité de sa personne et une bonne image de lui, nous lui fournissons également des produits d'hygiène.

Nous récoltons donc **exclusivement** et rien d'autres (pensez au temps perdu dans nos tris !) :

- Des crayons et des bics en **bon état de fonctionnement**
- Des blocs de feuilles, du papier à écrire
- Des enveloppes
- Des timbres **non oblitérés**
- Des cartes de vœux vierges et en bon état
- Des agendas et calendriers 2026
- Des jeux de cartes **non utilisés**
- Des chapelets neufs ou encore beaux
- Des produits d'hygiène **non entamés** (savons, shampoing, gel douche, dentifrices et brosses à dents, des rasoirs jetables, attention : pas d'aérosol !).

Le règlement de la prison étant très strict, nous nous limitons **exclusivement** aux objets listés ci-dessus. Merci beaucoup pour votre compréhension qui nous aidera pour assurer ce service.

Vous pouvez déposer vos dons dans les églises ou au secrétariat de l'Unité pastorale. N'hésitez pas à faire échos de notre appel auprès de vos proches et connaissances.

Un grand merci déjà pour votre fraternelle générosité !



Jean-Louis DEFER,
Aumônier catholique à Lantin

RCF Liège : une voix amie au cœur de l'hiver



année et particulièrement durant les grandes fêtes chrétiennes, RCF Liège vous accompagne. Notre les programmes riches, de réflexions et de rencontre. Sur le 93.8 FM, en DAB+ ou en écoute 'liege et l'application RCF, la radio locale de proximité propose un regard positif et ouvert sur r'actualité, la culture, la spiritualité et la solidarité.

Ancrée au cœur de la Cité ardente, **RCF Liège** est bien plus qu'une radio : c'est une communauté vivante, à l'écoute du monde et de ses habitants. Depuis ses studios situés en bord de Meuse, la radio diffuse chaque jour des émissions qui font écho à la vie liégeoise, à ses initiatives, à ses talents et à ses questionnements.

Des émissions qui donnent envie d'écouter et de comprendre

RCF Liège, c'est une diversité d'émissions produites ici, par une équipe passionnée et des bénévoles engagés : entretiens, reportages, réflexions, portraits et témoignages nourrissent un programme exigeant et humain. Chaque semaine, vous pouvez y découvrir des invités de marque – écrivains, scientifiques, artistes, acteurs du monde associatif ou responsables politiques – qui partagent leur expérience et leur regard sur notre société. À travers ses différents rendez-vous, RCF Liège explore des thèmes variés : **la foi chrétienne, la recherche de sens, l'actualité régionale et internationale, la vie culturelle liégeoise, les questions de société.**

En tant que radio chrétienne, RCF Liège vous offre chaque jour des **temps de prière avec la diffusion en semaine de la prière locale à 6h50 et 8h50, du chapelet de Lourdes à 20h et, le dimanche, la messe de Notre-Dame à 18h**. Dans un esprit œcuménique, la parole est aussi donnée aux protestants et aux orthodoxes à l'antenne.

À vos côtés pour le temps de Noël

En décembre, la radio devient une véritable compagne de route pour vivre le **temps de Noël** dans la joie, la paix et la fraternité. Tout au long des fêtes, RCF Liège propose une **programmation spéciale, solidaire et joyeuse**, à écouter en famille ou seul, au calme d'une soirée d'hiver.

Parmi les moments forts que nous vous proposons : la **messe de Noël** retransmise le **25 décembre**, la **bénédiction Urbi et Orbi** du pape depuis Rome et de nombreuses **émissions spéciales** qui donnent la parole à celles et ceux qui agissent pour plus de solidarité et d'espérance.

Vous pouvez retrouver la **programmation complète** de cette période sur **rcf.be**, dans la rubrique *Liège*.

Soutenir une radio sans publicité, au service de tous

RCF Liège est une **radio associative sans publicité**, qui vit grâce à la **générosité de ses auditeurs**.

Chaque don, petit ou grand, permet de maintenir la qualité des programmes, de soutenir la production locale et de faire vivre une voix qui relie les personnes bien au-delà des ondes.

Si vous aimez écouter RCF Liège ou souhaitez simplement encourager son action au service du lien et de la rencontre, **vous pouvez faire un don sur le compte de l'asbl BE11 3401 3119 3548**.

[Bloc pour mise en exergue de nos moyens d'écoute]

Écoutez RCF Liège

93.8 FM et DAB+ (sélectionnez *RCF Liège*)

rcf.fr/liege

Application RCF gratuite

Pour suivre les actualités de la radio et recevoir une sélection de podcasts à écouter chaque semaine, inscrivez-vous à notre newsletter gratuite en adressant votre demande à communication.liege@rcf.be.